

**Ejecutan en Irak a un rehén italiano**

8/Internacional

**Caen Rayados 1-0 en Costa Rica**

1/Deportivo

**Nominan a puros hombres**

1/En Escena



"Mega-caos" en Monterrey

PAGINA 1 / LOCAL

Liama Fox a proteger la seguridad social

México, DF / NTX

El presidente Vicente Fox Quesada convocó a proteger las instituciones de seguridad social, garantizar su adecuado funcionamiento y viabilidad en el mediano y largo plazos; toda vez que no pueden ser patrimonio de unos cuantos.

"Las instituciones del Estado mexicano no pueden ser patrimonio de unos cuantos, son un patrimonio de todas y de todos los mexicanos, por eso debemos proteger nuestras instituciones de seguridad social", enfatizó.

En la ceremonia de entrega de Condecoración y Premios del Consejo de Salubridad General, en el salón Adolfo López Mateos de Los Pinos, el titular del Ejecutivo Federal indicó que aunque en materia de salud se están alcanzando importantes logros, aún existen grandes desafíos.

"Soy el primero en reconocer las carencias y los rezagos que aún enfrentamos en el sector; sólo podremos superarlos trabajando juntos, y redoblando el paso, aumentando los presupuestos y continuando el trabajo disciplinado y perseverante", indicó.

Al mismo tiempo, decenas de miles de trabajadores convocados por el sindicato del Instituto Mexicano del Seguro Social marcharon por las calles del centro histórico de la capital y varias ciudades del país para exigir un "compromiso solidario y un pacto nacional" para hacer frente a la crisis del Instituto.

En todo el trayecto de la movilización que culminó con un mitin en el Zócalo, los afiliados al Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS), encabezados por Roberto Vega Galina,

■ Dice que instituciones son patrimonio de todos

■ Aclara que no pueden ser de unos cuantos

■ Marchan miles de sindicalizados del IMSS



El presidente Fox premió a médicos y enfermeras destacados.

reiteraron que no aceptarán una reforma al Régimen de Jubilaciones y Pensiones (RJP) en los términos que plantea el Instituto.

Acompañados por otros grupos que integran la Unión Nacional de Trabajadores (UNT) y el Frente Sindical Mexicano (FSM), los afiliados al SNTSS se manifestaron a favor del diálogo, empero, advirtieron que cualquier viraje en la estrategia del consejo técnico del organismo "hacia una reforma legal o la vía de los tri-

bunales" será motivo suficiente para emplazar de inmediato a "huelga nacional". Por lo pronto convocaron a los trabajadores a crear "frentes estatales de resistencia" en defensa de la seguridad social.

Subrayaron que no son los responsables de la situación financiera por la que atraviesa el Instituto y rechazaron "la campaña de desprestigio promovida desde el gobierno y el sector patronal para señalar a los trabajadores como los únicos responsables de la crisis referida.

Conceden amparo a Nazar Haro

México, DF / El Universal

Un juzgado de Monterrey decidió ayer otorgar un amparo a Miguel Nazar Haro, ex titular de la Dirección Federal de Seguridad (DFS) en el sexenio de Luis Echeverría de 1970 a 1976. José Luis Nazar Daw, abogado defensor de Nazar Haro, se dijo muy optimista por el fallo del juez el cual determinó la nulidad del procedimiento judicial en contra del ex director de la DFS por deficiencias en la valoración de pruebas aportadas por la Fiscalía Especial para Movimientos Sociales y Políticos del Pasado (Femospp).

"Sentimos que esto es un avance en el esclarecimiento de la verdad, ya que la defensa siempre confió en el Poder Judicial", indicó Nazar Daw.

Miguel Nazar Haro, de 82 años de edad, está preso desde el 19 de febrero de este año en el penal de Topo Chico, en Nuevo León, acusado de la desaparición de Jesús Piedra Ibarra en septiembre de 1974, en el marco de la guerra sucia contra grupos guerrilleros del país.



Nazar Haro.

El amparo concedido para efectos hará que el juez de origen dicte otra resolución en cualquier sentido, cumpliendo estrictamente lo que ordenó el juez de amparo, agregó Nazar Daw.

Por otra parte, Rosario Ibarra de Piedra, madre de Jesús Piedra, quien perteneció a la Liga Comunista 23 de Septiembre, compareció ayer en el penal de Topo Chico en el proceso contra Nazar Haro y rechazó contestar los cuestionamientos del Ministerio Público sobre el caso.

Indagan nexos entre Ahumada y el narco

México, DF / El Universal

El titular de la Subprocuraduría de Investigación Especializada en Delincuencia Organizada (SIEDO), José Luis Santiago Vasconcelos, confirmó que se abrió una línea de investigación por narcotráfico al empresario Carlos Ahumada, en busca de posibles indicios de que sus recursos provengan de esta actividad.

Explicó que la investigación está en curso, para determinar si sus recursos provienen de actividades ilícitas, pero hasta el momento no se le ha podido vincular con un cártel en específico con las diligencias practicadas.

Aunque autoridades allegadas a las pesquisas revelaron que una de las líneas que se sigue en este caso, es el hecho de que Ahumada Kurtz fungió como administrador de la mina la As-

turiana, en el estado de Guerrero, en cuyos alrededores presuntamente hay una gran producción de marihuana.

CITARAN A BEJARANO

Por otra parte, Santiago Vasconcelos dio a conocer que, partir de las recientes declaraciones del ex diputado René Bejarano, la Procuraduría General de la República (PGR) abrirá una nueva línea de investigación que será agotada, al solicitarle que entregue los presuntos estados de cuenta que exhibió y que vinculan a Rosario Robles y su equipo en supuestos actos de corrupción.

Santiago Vasconcelos advirtió que ésta nueva línea será agotada, pero descartó que por el momento se fincarán cargos a Bejarano Martínez.

Investiga PGR a gobernador de Morelos

Cintalapa, Chiapas / NTX

Privilegios para nadie, advirtió aquí el titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Santiago Creel Miranda.

En conferencia de prensa durante una gira de trabajo por esta comunidad de Chiapas, el funcionario federal afirmó que en la lucha contra la corrupción y la delincuencia organizada, el gob-

ierno de la República mide con la misma vara.

Creel Miranda subrayó que en ese tenor no habrá ningún tipo de de misericordia, sino exclusivamente la aplicación de la ley.

La PGR mantiene abierta una línea de investigación sobre narcotráfico contra servidores públicos del estado de Morelos, indicó el subprocurador de Investigación

Especializada en Delincuencia Organizada de la institución, José Luis Santiago Vasconcelos.

Al reunirse con representantes de medios de comunicación, el funcionario comentó que, incluso, en una hipótesis de dicha línea de indagación se plantea que el gobernador estatal, Sergio Estrada Cajigal, sostenía una relación sentimental con Nadia Espa-

rragoza, hija del narcotraficante Juan José Esparragoza, alias "El Azul".

En el Senado de la República exhibieron al PAN en su doble moral, pues mientras sostuvieron en tribuna que hay una "cloaca infesta" en el gobierno de López Obrador, salieron de inmediato en defensa del gobernador Estrada Cajigal.



Amplio debate en el Senado.